
Im Rahmen der Präsentation zum Arbeitsmarkt und Integrationsprogramm des Jobcenters 
2015 berichtet Herr Hippe, dass dieses Jahr Schwerpunkte auf Jugendliche und Langzeitar-
beitslose gelegt werden.  
 
Aus Sicht des Jobcenters wird der Beschluss der Ratsversammlung zur Jugendberufsagentur 
begrüßt. 
 
Nach dem Bericht erteilt der Vorsitzende Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort. 
Er stellt die hohe Professionalität, mit der im Jobcenter gearbeitet wird, sowie das dortige 
Engagement heraus. 
 
Nachfolgend werden Fragen aus dem Ausschuss beantwortet. Die Präsentation wird den 
Ausschussmitgliedern per E-Mail zur Verfügung gestellt und im Ratsinformationssystem hin-
terlegt. 


